

PROVINCIA-GRANADA

Expertos analizan la importancia del agua y las acequias en la Alpujarra

15.04.09 - RAFAEL VÍLCHEZ | PITRES

Pitres se prepara para acoger unas interesantes jornadas sobre el agua en la Alpujarra los próximos días 17 y 18. Las jornadas las han organizado el flamante Club Unesco de la Alpujarra Granadina y la Asociación Cultural Abuxarra.

La colaboración corre a cargo del Ayuntamiento del municipio de La Tahá (compuesto por Siete pueblos, entre ellos Pitres), la Junta de Andalucía, los parques Nacional y Natural de Sierra Nevada, Caja Rural y CajaGranada.

El viernes, a las cinco de la tarde, tendrá lugar la inauguración de las jornadas a cargo del delegado de Medio Ambiente de la Junta, Javier Aragón y de la alcaldesa de la Tahá, María del Rosario Fernández.

Después intervendrá el hidrogeólogo del Instituto del Agua de la Universidad de Granada, Antonio Castillo, que versará sobre las aguas y acequias en la Alpujarra y Sierra Nevada. A las seis y media de la tarde le tocará el turno al etnólogo Agustín Sánchez, que hablará sobre las huellas del agua y el patrimonio histórico hidráulico de la Alpujarra. Seguidamente el biólogo José Manuel Milán tratará el tema de la contribución de las acequias al ecosistema de la Alpujarra.

Programa

Después, y ya fuera del espléndido salón de actos de Ayuntamiento de La Tahá, ubicado en el centro de Pitres, se ofrecerá una copa de vino a los asistentes y participantes.

El sábado, a las diez y media de la mañana, el director del Espacio Natural de Sierra Nevada, Javier Sánchez, pronunciará una conferencia sobre la recuperación de acequias tradicionales en los parques Nacional y Natural de Sierra Nevada. Después habrá una pausa para el café.

A las doce del medio día el delegado de Medio Ambiente de la Junta, Javier Aragón, dará a conocer el Acuerdo Andaluz por el Agua.